



PRIMERA

Convocan a plantón en contra de Piña

A través de redes sociales se está organizando una protesta frente a la Corte, para manifestarse contra su titular, desde hoy y hasta el próximo viernes.

SERIA DE LUNES A VIERNES

Convocan a instalar plantón en la Corte

PARTICIPANTES DE LA ACCIÓN afirman que actualmente el rostro de la "corrupción" lo personifica la ministra Norma Piña Hernández

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteño@gtm.com.mx

A través de redes sociales se está convocando a un plantón en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, para toda la semana del lunes 24 al viernes 28 de abril.

Aunque no hay un convocante definido para esta manifestación, en la imagen del llamado aparece una silueta con la imagen del presidente Andrés Manuel López Obrador rodeada con un cintillo en donde está escrito el hashtag #EscudoAMLO.

En la base del cartel también aparecen los nombres de #ConejoPolítico, debajo de la silueta de un conejo con corbata de moño, y #Elpueblomanda, como pre-

suntos convocantes.

"¡Mega plantón en la SCJN! Del 24 al 28 de abril. Hay un poder que está por encima del presidente de la República, de la Cámara de Diputados y Senadores, de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, de Sedena, de Samar, de las Fuerzas Armadas, de jueces y magistrados, de secretarios públicos, de secretarías de Estado, ese poder de llama: ¡Pueblo! Artículo 39 constitucional", se lee en el mensaje principal de la convocatoria.

Bajo este esto está escrito: "El rostro de la corrupción: Norma Lucía Piña Hernández", junto con una imagen de la ministra presidenta de la Corte.

La semana pasada el Pleno de la SCJN invalidó el decreto de transferencia de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), lo que representó un revés para las políticas de seguridad de la presente administración federal.

En otro tema relacionado con la Guardia Nacional, a partir de este lunes, los ministros de la Corte conti-

nuarán con la revisión del proyecto elaborado por el ministro Javier Laynez Potisek, por la acción de inconstitucionalidad promovida por la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH).

Fuentes de la SCJN informaron que, aunque no se tienen más detalles sobre los convocantes y horario de inicio del plantón, se solicitó apoyo a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para resguardar las instalaciones y a los trabajadores del máximo tribunal del país.



Foto: Especial

Los convocantes circulan este anuncio.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA RÍDA NACIONAL

PP-2

24/04/2023

LEGISLATIVO



Foto: Reuters

La semana pasada la Corte invalidó el pase de la Guardia Nacional a la Defensa Nacional.